Boletín Digital N°10 Octubre 2020



Sesión ordinaria 6 de octubre de 2020



Sesión ordinaria 20 de octubre de 2020





El Dr. Juan Carlos Pro-Rísquez fue electo
Individuo de Número de la Academia de Ciencias
Políticas y Sociales para ocupar el sillón N° 3,
vacante por el sensible fallecimiento
del Dr. Arístides Rengel Romberg.



EL Dr. León Henrique Cottin fue electo
Individuo de Número de la Academia de Ciencias
Políticas y Sociales para ocupar el sillón N° 9,
vacante por el sensible fallecimiento
del Dr. Pedro Nikken

MEMORI@S

AÑO 2020 - Conmemoración del 105° aniversario de la Academia de Ciencias Políticas y Sociales

Secretarios de la Academia desde su fundación

Cristóbal L. Mendoza
Juvenal Anzola
Juan de Dios Méndez y Mendoza
Diego Bautista Urbaneja
Francisco Vetancourt Aristeguieta
Rafael M. Mendoza
Carlos Montiel Molero
Augusto Mijares
Víctor M. Álvarez
Hildegard Rondón de Sansó
José Gabriel Sarmiento Núñez

Gustavo Planchart Manrique Gonzalo Pérez Luciani Boris Bunimov Parra Luis Cova Arria Alberto Baumeister Toledo Eugenio Hernández-Bretón Gabriel Ruan Santos Humberto Romero-Muci Julio Rodríguez Berrizbeitia Luciano Lupini Bianchi Rafael Badell Madrid

ACADEMIA DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES

La Academia de Ciencias Políticas y Sociales con el apoyo tecnológico de Universitas Fundación Videoconferencia

Informe ONU sobre delitos de lesa humanidad (caso Venezuela)

01 de octubre de 2020



La Academia de Ciencias Políticas y Sociales la Academia Nacional de Ciencias Económicas y el IESA con el apoyo tecnológico de Universitas Fundación Videoconferencia

Disfunción del bolívar y dolarización de facto de la economía

14 de octubre de 2020



Palacio de las Academias - Avenida Universidad.

www.acienpol.org.ve

email : academiadecienciaspoliticas@gmail.com
Caracas / Venezuela - Instagram y Twitter @acienpol

Acienpol y la Universidad de Salamanca

Presentación del libro "Los derechos fundamentales y sus restricciones. Constitucionalismo comparado y jurisprudencia interamericana" del académico Dr. Jesús María Casal .

20 de octubre de 2020









https://www.youtube.com/watch?v=3
Hgyf3m ONw&feature=youtu.be

Pronunciamiento de Acienpol en rechazo a la "Ley Constitucional antibloqueo para el desarrollo nacional y la garantía de los derechos humanos"

https://bit.ly/39cg14e

15 y 16 de octubre de 2020

V Congreso Internacional de Derecho Procesal "Justicia Virtual: Realidad y Perspectivas", en homenaje al Dr. Jorge Rosell Senhem, organizado por la Asociación Civil Juan Manuel Cajigal, el Centro de Estudios Jurídicos Procesales del estado Guárico (CEJUPROG) y auspiciado por la Academia de Ciencias Políticas y Sociales, el Instituto Colombo Venezolano de Derecho Procesal y el Vice Rectorado Académico (Dr. Ulises Rojas) de la Universidad de Carabobo.